

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pertumbuhan ekonomi suatu bangsa akan mempengaruhi keberadaan suatu perusahaan, baik bagi perusahaan yang telah berkembang maupun bagi perusahaan yang akan berkembang. Usaha / kegiatan yang dilakukan perusahaan merupakan salah satu bidang yang mempunyai peran penting dalam menentukan ekonomi suatu negara.

Untuk berperan aktif dalam membantu keberhasilan pembangunan ekonomi suatu lembaga usaha atau perusahaan harus mampu mencapai tujuan yang telah ditetapkan atau dipertimbangkan oleh perusahaan. Tujuan perusahaan itu sendiri yaitu menghasilkan barang atau produk untuk memenuhi kebutuhan manusia yang sesuai dengan target dan diterima oleh masyarakat luas, serta mendapatkan atau mencari keuntungan yang maksimum.

Manusia dalam kehidupannya memerlukan kebutuhan pokok seperti makan, minum (pangan), sandang dan papan. Untuk memenuhi kebutuhan pangan, peranan industri gula pada perekonomian sangatlah penting. Gula merupakan sumber kebutuhan bagi manusia guna melengkapi kebutuhan-kebutuhan yang diperlukan oleh masyarakat luas

Seiring bertambahnya penduduk dan industri-industri makanan di Indonesia tentunya kebutuhan akan gulapun semakin meningkat. Gula yang dapat diharapkan yaitu gula yang sehat, bersih dan putih, ini sangatlah penting bagi perusahaan guna untuk meningkatkan produk yang dihasilkan.

Pelaksanaan proses produksi merupakan penunjang bagi perusahaan oleh karena itu setiap perusahaan harus mempunyai strategi operasi yang ekonomis dan dapat dilaksanakan sesuai dengan target yang diharapkan. Demikian juga dengan “PG. Pradjekan” Bondowoso perlu merencanakan produksinya yang tentunya terkait dengan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Faktor-faktor yang mempengaruhinya yakni modal, tenaga kerja, mesin dan bahan baku.

Peranan manajemen pada “PG. Pradjekan” Bondowoso dalam pelaksanaan sistem produksinya adalah agar dapat mencapai tujuan yang diharapkan perusahaan untuk menghasilkan barang atau produk dalam jumlah yang ditetapkan dengan kualitas yang ditentukan dan dalam waktu yang direncanakan dengan biaya yang serendah mungkin. Untuk ini manajemen produksi berusaha mengkombinasikan dan mengelola faktor-faktor produksi dengan teknik pengelolaan yang sedemikian rupa, sehingga dapat menghasilkan produk secara efektif dan efisien, baik dalam jumlah kualitas atau mutu, waktu dan biaya yang diharapkan. Dengan teknik manajemen produksi yang tepat,

diharapkan perusahaan dapat mencapai tujuannya yaitu dapat tetap terjamin kelangsungan hidupnya dan berkembang, melalui keuntungan perusahaan yang diperoleh.

Kurangnya pengelolaan faktor-faktor produksi dengan baik akan mengakibatkan buruknya hasil yang didapat atau yang diperoleh, oleh sebab itu PG. Pradjekan harus mampu mengelola dalam hal proses produksi dengan baik dan tepat, agar tercapai target yang diharapkan oleh perusahaan itu sendiri.

Berdasarkan uraian di atas peneliti tertarik untuk mengkaji lebih dalam tentang bagaimana pentingnya pengaruh faktor-faktor produksi guna peningkatan target produksi dan peneliti menuangkan dalam sebuah penelitian skripsi yang berjudul : “Analisis Faktor-faktor Produksi Dan Pengaruhnya Terhadap Pencapaian Target Produksi Pada PG. Pradjekan Bondowoso.”

B. Perumusan Masalah

Permasalahan adalah merupakan suatu hambatan dalam pencapaian tujuan tertentu. Sebaiknya permasalahan yang ada tidak begitu dibiarkan dan berusaha mencari pemecahannya.

Berdasarkan latar belakang di atas maka dalam penelitian ini dirumuskan permasalahan sebagai berikut :

1. Apakah faktor modal, tenaga kerja, mesin dan bahan baku, mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pencapaian target produksi?
2. Faktor mana yang mempunyai pengaruh paling dominan terhadap pencapaian target produksi?

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu :

1. Untuk menganalisis pengaruh faktor modal, tenaga kerja, mesin dan bahan baku terhadap pencapaian target produksi pada PG. Pradjekan.
2. Untuk menganalisis faktor produksi mana yang mempunyai pengaruh paling dominan terhadap pencapaian target produksi pada PG. Pradjekan.

D. Kegunaan Penelitian

Hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi berbagai pihak antara lain :

1. Bagi Penulis
 - a. Mengetahui masalah yang sebenarnya dihadapi oleh perusahaan untuk kemudian dianalisa dan mencari pemecahannya setelah dibandingkan terlebih dahulu dengan teori-teori yang diperoleh selama kuliah.

b. Memperkaya kajian empiris tentang teori operasional, khususnya tentang produksi guna meningkatkan target produksi.

2. Bagi Perusahaan

a. Sebagai masukan bagi lembaga agar dapat diketahui faktor-faktor produksi yang mempengaruhi peningkatan target produksi pada PG. Pradjekan.

b. Sebagai bahan pertimbangan bagi perusahaan dalam memecahkan masalah yang harus dilakukan perusahaan guna apa yang menjadi tujuan perusahaan dapat tercapai.